
みなさん，こんにちは。ラグビーの松田力也です。 

今，まだまだ大変な状況が続いており，スポーツがしたくてもできない状況が

続いています。しかし，その中でもできることがたくさんあると思います。自分

自身で考えて行動することがこの先につながってくると思うのでやっていきま

しょう。 

そして，また必ず明るい未来がくることを信じて，みんなで力を合わせて乗り

越えていきましょう。ぼくも今できることをしっかり頑張っていきます。また，

スポーツができることを楽しみにがんばりましょう。 

 


